
 
Ente Nazionale Giovanni Boccaccio 

Verbale della seduta del Consiglio Direttivo del giorno 14 aprile 2023 
 

Il giorno 14 aprile 2023 alle ore 14.00 si riunisce in forma telematica il Consiglio Direttivo dell’Ente 
Nazionale Giovanni Boccaccio (ENGB), per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni della presidente 
3. Approvazione dei bilanci: consuntivo 2022; preventivo 2023 
4. Individuazione dell'addetto stampa dell'Ente 
5. Varie ed eventuali 
 
Sono presenti: Sonia Chiodo, Clara Conforti (delegata dal sindaco), Giacomo Cucini, Maurizio 
Fiorilla, Giovanna Frosini, Marco Petoletti, David Speranzi.  
È assente: Jennifer Celani. 
Alle ore 14.10, verificata la presenza del numero legale, la presidente dà inizio alla seduta. 
Verbalizza la prof.ssa Sonia Chiodo, segretaria dell’Ente. 
 
1.Approvazione del verbale della seduta precedente.  
Il verbale è approvato all’unanimità e seduta stante. 
 
2. Comunicazioni della presidente.  
La presidente aggiorna il Consiglio sull’avanzamento delle attività già programmate, in particolare 
sulle attività di Terza Missione e sulla presentazione del film di Pupi Avati in occasione del 
DanteDi . Ringrazia il Sindaco, l’assessora Clara Conforti e Maurizio Fiorilla per l’ottima riuscita 
dell’evento. Comunica inoltre che è in preparazione la domanda per il contributo ministeriale. 
Lascia quindi la parola a Maurizio Fiorilla per un aggiornamento sull’organizzazione della Scuola 
Estiva, il cui programma è ben avviato.  
 
3. Approvazione dei bilanci: consuntivo 2022; preventivo 2023.  
La presidente illustra il bilancio consuntivo 2022 (All. 1) e presenta la relazione del Collegio delle 
revisore dei conti (All. 2), facendo notare che a fronte di entrate di apprezzabile consistenza le 
uscite sono state inferiori alle previsioni, in relazione alla voce “Pubblicazioni” e alla voce 
“Assegni di ricerca” per circostanze, in parte meramente contabili, che non dipendono dall’Ente. 
Nel corso del prossimo anno 2023 le attività dell’Ente anche su questi fronti si intensificheranno. 
I Consiglieri dichiarano di avere preso visione del bilancio consuntivo che viene approvato 
all’unanimità e seduta stante.  
La presidente passa a illustrare il bilancio preventivo (All. 3), sottolineando in via preliminare la 
necessità di elaborare un piano strategico per lo sviluppo delle azioni dell’Ente del prossimo 
triennio. Per quanto riguarda l’anno in corso, evidenzia la previsione di spese più consistenti sia 
alla voce “Assegni di ricerca” sia a quella “Oneri e servizi”. Nel primo caso ciò è dovuto alla 
previsione di cofinanziare un numero considerevole di assegni di ricerca, nel secondo alla 
necessità di sostenere spese più consistenti in occasione dell’organizzazione di eventi per la 
diffusione delle attività di ricerca e didattiche organizzate dall’Ente, e per quanto si discuterà al 
punto 4 dell’odg.  
Il bilancio preventivo, di cui i Consiglieri hanno preso visione, è approvato all’unanimità e seduta 
stante.  



 
4. Individuazione dell'addetto stampa dell'Ente.  
La presidente comunica che, secondo quanto stabilito nell’ultimo Consiglio Direttivo, ha avviato 
una ricerca di mercato relativa all’avvio della collaborazione con un addetto stampa e che ha 
ricevuto una proposta da parte della dottoressa Francesca Pinochi (All. 4), che viene ritenuta di 
alta qualità e sostenibile per l’Ente in termini economici. La collaborazione avrebbe decorrenza dal 
1° maggio 2023 per dodici mesi (eventualmente rinnovabili). Interviene Marco Petoletti, che 
sostiene la candidatura della dottoressa Pinochi e valuta congrua l’entità della spesa. Il sindaco 
Cucini, a sua volta, sostiene l’iniziativa. Maurizio Fiorilla osserva che la varietà di iniziative 
organizzate dall’Ente rende il contributo di un addetto stampa molto utile.  
Il Consiglio all’unanimità e seduta stante approva l’affidamento dell’incarico di addetto stampa 
alla dottoressa Francesca Pinochi per un anno (eventualmente rinnovabile) a decorrere dal 1° 
maggio 2023.  
 
5. Varie ed eventuali.  
Tace.  
 
Alle ore 15.15, esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta è sciolta. 
 
 
La presidente 
Prof.ssa Giovanna Frosini 
 

 
 
 
La segretaria verbalizzante 
Prof.ssa Sonia Chiodo 
 

  
	


